

Destinatarios:

Supervisores, Trabajadores Sociales colaboradores en prácticas de la Titulación de Trabajo Social de la Universidad de Murcia y docentes en la materia de la Facultad de Trabajo Social.

Información e inscripciones:

Las inscripciones se realizarán antes del 25 de Noviembre debiendo remitir a la Facultad de Trabajo Social mediante correo electrónico mgg2@um.es, los datos que a continuación se indican para la asistencia y acreditación: Nombre y Apellidos, D.N.I. y Centro de Trabajo.

Teléfono: 868 88 34 96
Fax: 868 88 34 91

Correo mgg2@um.es



FACULTAD DE TRABAJO SOCIAL



FACULTAD DE TRABAJO SOCIAL

JORNADA DE FORMACIÓN PARA LA INNOVACIÓN EN SUPERVISIÓN DE PRÁCTICAS EN TRABAJO SOCIAL

Lugar:Salón de Actos de la Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Murcia

Fecha: 29 de noviembre de 2011



Centro de Investigación y Desarrollo Profesional de Trabajo Social

La Jornada de Formación para la Innovación en Supervisión en Trabajo Social se enmarca en el Plan de Calidad del Centro y en el Programa de Formación e Innovación que se va a desarrollar con Supervisores y Docentes de las Prácticas de Grado de Trabajo Social de la Universidad de Murcia. Con el fin de intensificar procesos transversales y sostenidos de mejora de la calidad en la formación del alumnado esta acción se realiza en estrecha colaboración con el Centro de Formación y Desarrollo Profesional y el Grupo de Investigación "Trabajo Social y Servicios Sociales" de la Universidad de Murcia.

La participación activa de los estudiantes en su aprendizaje, surgida como consecuencia del proceso de adaptación de los títulos universitarios al Espacio Europeo de Educación Superior -EES-, supone dar prioridad a las competencias de destrezas y habilidades que se deben adquirir en la formación universitaria. Considerar la adquisición de competencias profesionales como objetivo principal de la formación de los futuros trabajadores sociales supone un cambio importante a la hora de planificar los programas formativos y guías docentes, lo que hace necesario desarrollar e implementar nuevas formas y estrategias de aprendizaje aplicadas a la supervisión de prácticas en la Facultad de Trabajo Social.

La Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Murcia comprometida con la calidad de las enseñanzas, la investigación y la profesión, inicia con esta Jornada un programa formativo 2011-2012 orientado a crear espacios de formación, reflexión y análisis en la supervisión de prácticas de la Titulación de Trabajo Social.

9-15 - 9-30 horas. Acreditación de participantes.

9-30. Presentación de la jornada: "Aprendiendo de/desde/para la práctica profesional".

Intervienen:

- Excmo. Sr. D. Fernando Martín Rubio, Vicerrector de Desarrollo Estratégico y Formación de la Universidad de Murcia.

- Ilmo. Sr. D. Enrique Pastor Selier, Decano de la

- Ilmo. Sr. D. Manuel Esteban Albert, Director del Centro de Formación y Desarrollo Profesional.

10-11 hs. Ponencia: "Aprendizaje de competencias en el contexto de la práctica profesional".

Ponente: Dña. Amparo Fernández Narco, ICF de la Universidad Politécnica de Valencia.

11-11,30 hs. Pausa/café.

11,30-12,30 hs. Ponencia: "Las competencias de la materia de Prácticas en el Título de Grado de Trabajo Social: adquisición y evaluación".

Ponente: Dña. Nª Asunción Martínez Román, Catedrática de la Universidad de Almería y Miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación Europea de Escuelas de Trabajo Social.

12,30-13,30 h. Ponencia: "Competencias y plan de Prácticas Externas en el Título de Grado de la Facultad de Trabajo Social de la UMU "

Ponente: Dña. Antonia Sánchez Urago, Vicedeana de Prácticas de la Facultad de Trabajo Social de la Universidad de Murcia.

13,30 h. Clausura: "La importancia de los Tutores de Prácticas en la Titulación de Trabajo Social de la Universidad de Murcia"

Intervienen:

- Excmo. Dña. Isabel Sánchez Mora, Vicerrectora de Estudios e Empleo de la Universidad de Murcia.
- Ilmo. Sr. D. Enrique Pastor Selier, Decano de la Facultad de Trabajo Social.